
番号 質　問　者 答弁者

１． ① 現在の交付状況を伺う。 町長

② 国の目標が令和４年度末までに全ての国民が
取得するとされているが達成できるか伺う。

町長

２． ① IT推進室が創設されてから、どのような変化を
もたらしたか伺う。

町長

② 自治体DXとしての現在までの取り組みと今後
の取り組みを伺う。

町長

３． 原油価格、物価高騰
対策について

① 今後の支援について伺う。 町長

１． ① 町内の買い物弱者の現状をどのように捉えて
いるか伺う。

町長

② 買い物弱者の緩和策として、どのような対策
が考えられるか、又は考えておられるのか伺
う。

町長

③ 買い物弱者対策として、事業者への補助制度
は考えないか伺う。

町長

１． ① 大泊海浜公園多目的交流施設の完成後の利
用状況と利用者からの要望等ないか伺う。

教育長

② 雨天時に暗くて使用しづらいとの声を聞くが、
照明設備を設置する考えはないか伺う。

教育長

③ 施設周りが砂利散布のため強風の時、飛散し
ているので簡易舗装はできないか伺う。

教育長

１． ① キオビエダシャクによるイヌマキヘの被害の発
生状況を伺う。

町長

② 排水溝・側溝に木くずや土砂などの詰まりを多
く見かけるが把握されているか伺う。

町長

③ 歩道の雑草対策について伺う。 町長

２． ① 多頭飼育・野良猫の現状を伺う。 町長

② 今後の対策・取り組みについて伺う。 町長

１． ① 濃厚接触者特定を県はしない方針だが本町も
方針に準ずるのか伺う。

町長

② 情報提供は町民に正確になされているのか伺
う。

町長

③ 自宅療養者支援はなされているのか伺う。 町長

２． ① 団員確保の取り組みはなされているのか伺
う。

町長

② 消防団の柔軟な体制づくりについて伺う。 町長

③ 分団内での機能分けの考えはないか伺う。 町長

④ 装備の拡充、通信機器導入の考えはないか
伺う。

町長
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3 木佐貫徳和

大泊海浜公園多目的
交流施設について

2 上之園健三

買い物弱者対策につ
いて

1 後藤道子

マイナンバーカード交
付状況について

デジタル推進について

4 大坪満寿子

環境整備について

動物愛護について

5 森田重義

新型コロナウイルス感
染拡大対策について

消防団の今後の体制・
装備拡充について
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1. ① 農業公社設立の目的を伺う。 町長

② 農業公社の組織体制を伺う。 町長

③ 今後のスケジュールを伺う。 町長

2. ① 大久保自治会内の旧大久保池付近工事の状
況を伺う。

町長

② 山本地区からの路線改良は、考えられないか
伺う。

町長

３. ① ネッピー温泉入浴券利用者の状況について伺
う。

町長

② 各部署で発行している助成券をフリーチケット
として、発行する考えはないか伺う。

町長

１． ① 3月末をもって防災専門監が不在となったが、
今後の防災体制について伺う。

町長

② 防災・災害避難情報の周知方法について伺
う。

町長

２． ① コロナ禍により、利用者に影響があったか伺
う。

教育長

② 現在、実施されている事業について伺う。 教育長

③ 来年度、南大隅町根占図書館創立１４０周年
記念の施策を考えられているのか伺う。

教育長

１． ① 公共施設等の管理について、今後の方針を伺
う。

町長

② 使用されていない施設で具体的な計画が進ん
でいる施設があるか伺う。

町長

6 浪瀬敦郎

施政方針で「南大隅農
業公社」の設立を目指
し準備を進めるとして
いるが、現在の進捗状
況と今後の方向性に
ついて

町道塩入横別府線の
道路整備について

町独自の各種助成に
ついて

8 幸福恵吾

公共施設等の管理に
ついて

7 津崎淳子

防災について

図書館運営について


